# Antrag Nr. 12-O-01-0064 CDU

#### Betreff:

Verleihstationen für Fahrräder und Elektrofahrräder bzw. Pedelecs

## Antragstext:

## Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf zu berichten, ob bereits Planungen zu Verleihstationen für Fahrräder und Elektrofahrräder bzw. Pedelecs in Wiesbaden vorliegen. Wenn nicht, fordert der Ortsbeirat den Magistrat auf, falls möglich, gemeinsam mit dem örtlichen Handel in der Innenstadt eine ausreichende Versorgung mit solchen Verleihstationen einzurichten.

#### Begründung:

Bundesweit und besonders in Städten nimmt der Fahrradverkehr immer mehr zu, aktuell um etwa 50%. Diesem gestiegenen Bedarf muss auch in Wiesbaden Rechnung getragen werden. Ebenso kann so auch Besuchern der Stadt ein für die Stadt optimales Verkehrsmittel angeboten werden.

Wiesbaden, 18.09.2012